

3年生の誇りを胸に臨んだ音楽祭

本日秋の一大行事の音楽祭がありました。生徒はきっとこれまで練習してきた成果を、この数分間の発表に凝縮して、力の限りの発表をしてくれたと思います。

今号では本日の発表を記事にする時間がありませんでしたので、これまでの両学級の歩みをお伝えし、写真も含めて当日の様子は次号に載せます。御了承ください。

10月7日に始まった学級練習では、前号でお伝えした各学級のリーダー達が大いにその存在感を示しました。両学級とも学級担任に頼ることなく、自分たちでどんどん練習を進めている姿を見ると、両学級とも学級集団としての成熟度が高まってきたと感じられました。

一方、9日に行われた学年リハーサルの際は、合唱としての成熟度はそれほど高くはないと感じました。ところが、本人たちもその危機感を感じたのか、リハーサルでの音楽担当教員の指導が的確だったのか、その日の放課後練習では見違えるほどの歌声を聴くことができました。その後も、体育祭で共に戦った青軍と紅軍の学年間で行う軍リハーサルや、2回目の学年リハーサルでは回を重ねる度に成熟度が高まってきました。

1学期後半の選曲、2学期に入ってからリーダー選出、音楽の授業での厳しい指導と温かい励まし、そして昼休みも放課後も一生懸命練習してきたこの2週間は、この日の数分の発表のためでした。全員の心を1つにして歌い終えた時の高揚感と成成感、ともに活動してきた仲間とでしか味わえないものです。その姿と歌声は御来場の皆様の心にきっと大きく響いたことと思います。今日はお子さんの話をたくさん聞き、たくさん褒めてあげてください。



やすらぎ荘植栽 & 除草で地域貢献

3年生の地域貢献活動の一環として、10月9日にやすらぎ荘の芝桜の植栽と除草に行ってきました。あいにく前日まで多くの雨が降り、斜面での植栽に危険が伴うということで、植栽の株は数10株程度で、除草作業が中心でした。

除草作業では、芝桜を踏まないように気を付けながら、雑草を根っこから抜いたり、小枝を拾ったりしました。地道な作業でしたが、大勢で作業したため、短時間でかなりきれいになりました。芝桜の株はそれほど多くはなかったのですが、植えるべき地面の穴に肥料を入れ、芝桜の苗を入れて土を戻す作業を丁寧に行いました。

今回植えた芝桜は2年くらい経つと花を咲かせるという話を聞きました。その頃自分たちが植えた芝桜を見に、やすらぎ荘を訪れてみてほしいと思います。



植栽・除草後の学級写真



来週から…

通称「**寺子屋**」(放課後自主学習)始めます！

音楽祭が終わり、いよいよ学校でも家でも受験勉強中心の生活を送る時期になりました。既に受験勉強に力を注いでいる生徒も見られ、徐々にその機運の高まりを感じています。そのような中、複数の生徒からの要望もあり、3年部としては来週から右のように「寺子屋」を始めることにしました。

保護者の皆様がお迎えに来る場合、お子さんが「寺子屋」に参加するかどうかを事前に御確認ください。

「寺子屋」(放課後自主学習)とは…

- 実施曜日 毎週火曜・金曜
- 実施時間 放課後 30分間 (平常時 15:15～15:45)
- 実施方法

3年教室を学習室と質問室に分け、学習室では自主学習を行い、質問室では監督者(主に数学科か英語科)に質問したり、仲間と教え合ったりしながら学習を進めます。

予約なし、途中退室可、教科指定なしで、生徒の自主的な学習を行う場とします。